



Coordinadora Nacional de Viudas de Guatemala CONAVIGUA

E-mail: comunicacion@conavigua.org.gt
8ª Av. 2-29 Zona 1, Guatemala, Ciudad

Tel.: (502) 2253-7914
Telefax: (502) 2232-5642



Sagrado Maíz

10 DE DICIEMBRE DIA INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS

La Coordinadora Nacional de Viudas de Guatemala, CONAVIGUA, a la opinión pública nacional e internacional.

MANIFIESTA Y DENUNCIA:

Su preocupación ante el aumento de las violaciones de los Derechos Humanos de las cuales somos objetos. Los sectores campesinos, pueblos indígenas y especialmente las mujeres mayas organizadas en CONAVIGUA, estamos terminando este año con amenazas, 5 asesinatos entre hijos de nuestras compañeras y miembros del Movimiento de Jóvenes Mayas MOJOMAYAS, así como persecuciones, intimidaciones en contra de varias de nuestras lideresas, que son parte activa de CONAVIGUA en varias comunidades, en donde realizamos nuestro trabajo de exhumaciones, acompañamiento, asesoría a varias comunidades que luchan y defienden sus tierras y sus derechos ante los proyectos de hidroeléctricas, minería, cementera y las petroleras, los megaproyectos todos ellos impulsados con el apoyo del Gobierno.

A 13 años después de la firma de los Acuerdos de Paz firme y duradera para Guatemala, la violencia, el desempleo, la apertura para las mujeres y los pueblos indígenas, están muy alejados para estar en los puestos de toma de decisiones, el acceso a la justicia oficial para las mujeres es racista, humillante, despreciativa a la dignidad humana de las mujeres, el juzgamiento siguen sin entenderse el proceso.



Por la dignidad y la unidad de la mujer



Ixchel

E-mail: comunicacion@conavigua.org.gt
8ª Av. 2-29 Zona 1, Guatemala, Ciudad

Coordinadora Nacional de Viudas de Guatemala CONAVIGUA

Tel.: (502) 2253-7914
Telefax: (502) 2232-5642



Sagrado Maíz

El gobierno y las instituciones del Estado no cumplen las recomendaciones de la Comisión de Esclarecimiento Histórico y no garantiza el respeto pleno de los Derechos Humanos, especialmente lo relacionado al Resarcimiento Justo y Digno para las víctimas del conflicto armado interno.

Las promesas de gobierno no se han cumplido, las medidas de resarcimiento están politizadas y sectorizadas, lo que deniega la dignidad de las víctimas.

Se niega una vez más su derecho a ser respetadas y resarcidas por los daños psicológicos, materiales, culturales, económicos y la dignificación a la memoria de las víctimas.

Las víctimas del genocidio necesitamos muestras de voluntad política para la no repetición del genocidio, por ello exigimos VERDAD, JUSTICIA para los responsables de las masacres, las desapariciones forzadas, las violaciones sexuales y demás violaciones que se cometieron contra las comunidades mayas y otras áreas urbanas del país.

CONAVIGUA envía su saludo fraternal a las organizaciones hermanas y a los cooperantes con la lucha por la verdad, la lucha contra la impunidad y el respeto a los DERECHOS HUMANOS y los y las animamos para seguir adelante, pese a la situación de violencia, estamos firmes en la lucha y seguiremos adelante en la búsqueda de la verdad, justicia y la paz.

**QUE VIVA EL DIA INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS
HUMANOS.**

POR LA DIGNIDAD Y UNIDAD DE LA MUJER

Por el respeto a la vida, COORDINADORA NACIONAL DE VIUDAS DE
GUATEMALA, CONAVIGUA.

Guatemala, 10 de diciembre del 2009.

Por la dignidad y la unidad de la mujer